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Дипломная работа: 80 страниц, 8 рисунков, 16 таблиц, 18 источников.

ИННОВАЦИИ, ИННОВАЦИОННЫЙ ПРОЦЕСС, ИННОВАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, ИННОВАЦИОННАЯ СТРАТЕГИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ. 

В дипломной работе исследуется инновационная политика фирмы на примере ОАО «Мехколонна №93». В работе рассматривается ОАО «Мехколонна №93» как субъект инновационной деятельности, анализируется эффективность инновационной политики ОАО «Мехколонна №93». 
По результатам анализа представлены основные направления повышения уровня конкурентоспособности ОАО «Мехколонна №93» на основе инновационной деятельности. 
При выполнении работы использованы методы: общенаучный, экономические методы, статистические методы и модели, методы классификаций и графических изображений. 
В работе даются рекомендации по применению бизнес – модели открытых инноваций с целью повышения эффективности инновационной деятельности ОАО «Мехколонна №93». Для технического перевооружения действующего производства, предложено заменить более совершенным аналогом, дающим возможность изменить технологию производства. Осуществление инновационного проекта будет приносить годовой доход в размере 2218 млн. р., прирост чистой прибыли в размере 1896 млн. р. Срок окупаемости инвестиций составит 3,5 года, а индекс доходности составляет 2,63. Осуществление данного инновационного проекта позволит предприятию значительно повысить конкурентоспособность предприятия.


The amount of work: 80 pages, 8 figures, 16 tables, 18 sources.

INNOVATION, INNOVATION PROCESS, INNOVATION POLICY, INNOVATION STRATEGY, THE EFFECTIVENESS.

The research paper explores the innovative policy of the company as an example of «Mekhkolonna №93». The paper deals with JSC «Mekhkolonna №93» as the subject of innovation, analyzes the effectiveness of innovation policy of «Mekhkolonna №93».
According to the analysis presented the main directions of improving the competitiveness of «Mekhkolonna №93» on the basis of innovation.
When the work used techniques: general scientific, economic methods, statistical methods and models, methods, classifications, and graphics.
The paper provides guidance on the application of the business - the model's open innovation to improve the efficiency of innovative activity «Mekhkolonna №93». For the modernization of existing production, suggested that the more advanced analog, enabling them to change production technology. Implementation of the innovative project will bring an annual income of $ 2.218 billion. B., An increase of net profit of 1.896 billion. P. Payback period of 3.5 years, and the profitability index is 2.63. The implementation of this innovative project will allow the company greatly enhance the company's competitiveness.
